

## Estudiantes mayariceros en Jornada de Puertas Abiertas desde hoy

Publicado: Jueves, 28 Abril 2022 08:48

Escrito por Yudy Espinosa Zayas

Visto: 464

---



Como parte de la estrategia de formación vocacional y orientación profesional, la Unidad empresarial de base de la Empresa Eléctrica en **Mayarí**, dará la bienvenida hoy a la Jornada de Puertas Abiertas, con estudiantes del preuniversitario Hermanos Martínez Tamayo y el politécnico René Vedia Morales, del Naranjal y Levisa respectivamente.

La Jornada de Puertas Abiertas, prevista entre los días 28 y 29 de abril, es una oportunidad para que los estudiantes y profesores conozcan interioridades de esta entidad, por lo que durante el encuentro recibirán conferencias sobre género, impartida por la directora del politécnico Yoanka González Rodríguez y sobre el funcionamiento del Sistema Eléctrico Nacional en el municipio, actividad a cargo del ingeniero Ismael Machado Querol

Durante el encuentro los educandos podrán adquirir conocimientos necesarios para incentivar la formación vocacional. Entre los temas propuestos resalta además el de ingeniería eléctrica.